



# “No me reten”, así habló Petro sobre la elección del presidente de Ecopetrol

El presidente electo dejó clara su intención de poner en la junta a personas que vayan en línea con sus objetivos de lograr la transición energética.



COMPARTIR

El presidente electo Gustavo Petro se refirió a la elección del presidente de **Ecopetrol**. FOTO: Colprensa

ECONOMÍA **Ecopetrol**

OLGA PATRICIA RENDÓN MARULANDA | PUBLICADO HACE 6 HORAS



a+ a-

El presidente electo Gustavo Petro reaccionó a una publicación del diario La República acerca de los pesos y contrapesos que hay en la administración de **Ecopetrol**, con los que se busca mantener el gobierno corporativo de la petrolera.

La Asamblea de Accionistas aprobó el 30 de marzo que el **periodo de los miembros de su directorio no sea de dos años sino de cuatro**, con lo que se prorroga por dos años más la permanencia de los miembros que hoy hacen parte de él. De algún modo, **la Asamblea dejó amarrada la Junta hasta 2025**.



POLÍTICA

## “No habrá fracking en Colombia”: Gustavo Petro

“No nos reten. El voto popular es mandato”, trino Petro en la mañana de este martes y agregó: “Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”.

Gustavo Petro   
@petrogustavo · Seguir

No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias

El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representan. Es la representación del

## MÁS RECIENTES

## LO MÁS LEÍDO

1

“Por mi talento habría triunfado en Europa”: entrevista con Wellington Ortiz

2

Empresa de datos de Daniel Quintero: una nueva polémica

3

Tras llegada de Segura y renovación de Pardo, DIM viaja a Tunja

4

Hombre que fue hasta Cali a rescatar al perro de Santa Bárbara está en huelga por crisis en refugio animal

5

Twitter demandó a Musk para forzarlo a comprar la red social

## NOTAS DE LA SECCIÓN



“No me reten”, así habló Petro sobre la elección del presidente de **Ecopetrol**



Por la inflación, empresas en Colombia empiezan a explorar un salario mínimo más alto



El peso, entre las 10 monedas emergentes más devaluadas este año



El dólar alcanza los \$4.626 y sigue escalando, cada vez más cerca de los \$5.000



“El 95% de las empresas debería pagar menos”: director de la Dian de Petro habla sobre la tributaria

pueblo.

**Vélez White**

Miembro desde abril de 2021

**Perdomo**

Miembro desde abril de 2019

● **Luis Guillermo Echeverri Vélez**

Miembro desde abril de 2019

● **Esteban Piedrahíta Uribe**

Miembro desde abril de 2019

● **Germán Quintero Rojas**

Miembro desde marzo de 2021

● **Hernando Ramírez Plazas**

Miembro desde 2018

● **Sergio**

● **Carlos Gustavo**

larepublica.co

Así funciona el gobierno corporativo de **Ecopetrol** para proteger a los ac...  
La junta directiva dentro de la petrolera cumple una función determinante al generar un sistema de contrapesos entre las partes

10:36 a. m. · 12 jul. 2022



10,2 mil



Responder



Compartir

[Leer 3 mil respuestas](#)

El mandatario electo también señaló que **“el propietario público (es decir, el gobierno) elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo”**.

Los miembros de la Junta Directiva son en definitiva quienes **deberán decidir acerca de la permanencia de Felipe Bayón en la presidencia de la compañía, o elegir a su sucesor**.

Esta directriz que prorroga el periodo de los miembros de junta solo puede derogarse a través de un cambio de estatutos, para lo cual un accionista (en este caso el Gobierno) puede citar a Asamblea y pedir la reforma.

Con este mensaje, el presidente electo deja clara su intención de poner en el directorio de la petrolera estatal a un grupo de personas que vayan en línea con sus objetivos de lograr la transición energética en el país. Y a un presidente del mismo talante.



ECONOMÍA

## Fracking: 4 empresas demandarían por incumplimiento de contratos



**OLGA PATRICIA RENDÓN MARULANDA**

Soy periodista egresada de la Universidad de Antioquia. Mi primera entrevista se la hice a mi padre y, desde entonces, no he parado de preguntar.

[Seguir a @olgarendonm](#)



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (\*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?\*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES \*

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO

